



#BADDEN-WÜRTTEMBERG 02. Dezember 2025

EVG-Frauen Stuttgart – „Dream Team“

November – das ist traditionell Buchlesungsmonat in unserem Jahresprogramm. Da die Buchvorstellungen schon im Oktober abgearbeitet wurden, stand dieses Jahr etwas Kulturelles auf dem Plan.



Wir entschieden uns am 26.11.2025 zum Besuch der Tanzveranstaltung "Dream Team" der Company Gauthier Dance Juniors im Theaterhaus Stuttgart. Zuvor stärkten wir uns noch für den langen Abend im Brauhaus Wichtel und tauschten uns zu verschiedenen Themen aus, wobei wir auch neue EVG-Kolleginnen in unserer Runde begrüßen und kennenlernen durften.

Kultur ist mittlerweile auch wieder ein sehr politisches Thema, da der Sparhaushalt 2026/2027 der Stadt Stuttgart Auswirkungen auf viele Kulturbetriebe und -Programme und -Initiativen hat. Verbunden mit der angedachten Mittelkürzung wird ein Personalabbau und eine drastische Reduzierung des kulturellen Angebots einhergehen, was wiederum Folgen für

unter anderem auch den Tourismus und die damit verbundenen Dienstleistungen hat. Darum unterstützen wir EVG-Frauen Stuttgart den Aufruf vom Bündnis Stuttgarter Kultur "An Kultur, Bildung und Sozialem zu sparen, kostet viel zu viel!" an den Gemeinderat Stuttgart.

Für Eric Gauthier, den Leiter der Nachwuchs-Dance Company Gauthier Dance Juniors würde es eventuell das AUS seiner Nachwuchs-Tanzgruppe bedeuten, da er finanziell trotz Unterstützung durch Förderverein-Beiträge das tolle Projekt inklusive der wertvollen Arbeit an Stuttgarter Schulen dann nicht mehr finanziell stemmen könnte. Darum wandte er sich vor Beginn der Veranstaltung mit einem eindringlichen Appell an die Zuschauer:innen und bat um Unterstützung für ein finanzielles Auskommen und damit verbunden für die Zukunft der Company in unserer Landeshauptstadt.

Der Abend bestand aus 4 verschiedenen Tanzstücken (etwas Altem, etwas Neuem, etwas Geborgtem und etwas Blauem) und endete in einem getanzten fulminanten Bolero.

An allen Tanzstücken waren sechs Tänzer:innen beteiligt. Zwischendrin gab es zwei aufgezeichnete Podcasts von und mit Eric Gauthier, in denen er die sechs Tänzer:innen und Choreograph:innen interviewte. Wertvolle Zeit, damit die sechs Tänzer:innen mal durchatmen und ihre Kostüme wechseln konnten. Thema war nicht umsonst "Dream Team", denn nur als solches ist ein Tanzabend in dieser Intensität und mit einem so hohen Anspruch möglich!

Einige Reaktionen der EVG-Frauen nach diesem wunderbaren Abend:

"Fantastisch, mitreißend, super, stehende Ovationen, weiterzuempfehlen ..." "Ich möchte mich herzlich für die tolle Möglichkeit bedanken. War mega spannend, den Tänzer:innen zuzusehen und total mitreissend. Habt ihr wunderbar rausgesucht. Ich hatte dank Euch, einen hervorragenden Abend."

"Sehr schöne Veranstaltung gestern - sehr gut ausgewählt! Herzlichen Dank für die Einladung ins Theaterhaus."

"Es war eine beeindruckende Vorführung..."

"Eisenbahn verbindet und ich hatte eine nette Nachbarin, mit der ich Einiges austauschen konnte..."

"Wenn es mir zeitlich passt, komme ich gerne in Zukunft öfters."

Wir denken, eure Rückmeldungen sprechen für sich. Die Ortsfrauenleitung Stuttgart wünscht allen eine besinnliche Adventszeit und vielleicht sehen wir uns zum Jahresabschluss am 10.12.2025 im Naturfreundehaus Steinbergle wieder oder sonst im Neuen Jahr 2026!

Anbei noch ein Link zur Online-Petition des Bündnis Stuttgarter Kultur an den Gemeinderat der Stadt Stuttgart mit der Bitte um Beteiligung: [AN KULTUR, BILDUNG UND SOZIALEM ZU SPAREN, KOSTET VIEL ZU VIEL! - Kultuskabinett](https://kkt-stuttgart.de/aktuelles/an-kultur-bildung-und-sozialem-zu-sparen-kostet-viel-zu-viel/)
[\(https://kkt-stuttgart.de/aktuelles/an-kultur-bildung-und-sozialem-zu-sparen-kostet-viel-zu-viel/\)](https://kkt-stuttgart.de/aktuelles/an-kultur-bildung-und-sozialem-zu-sparen-kostet-viel-zu-viel/)



[Alle Bilder anzeigen »](#)